
 

 

 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -ACTA No.16 - - - 12/08/2014 - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - 
EN LA CIUDAD DE SILAO, ESTADO DE GUANAJUATO A LOS 12 DÍAS DEL MES DE 
AGOSTO DEL 2014 DOS MIL CATORCE, SIENDO LAS 8:30 DE LA MAÑANA EN LA 
SALA DE JUNTAS DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE 
SILAO “SAPAS”, CON DOMICILIO OFICIAL EL UBICADO EN CALLE CARRILLO 
PUERTO NUMERO 15 DE ESTA CIUDAD, LOS MIEMBROS DEL CONSEJO 
DIRECTIVO DE SAPAS, SE REUNEN PARA DAR APERTURA A LA SESION 
ORDINARIA, LA CUAL SE LLEVA A CABO BAJO EL SIGUIENTE:- - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
1. Lista de asistencia y comprobación del Quórum Legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

2. Lectura del Acta anterior. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

3. Asuntos de Dirección General. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 Presentación del Proyecto del área de Telemetría- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 Observaciones al Reglamento Interior de SAPAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

4. 9:00 a.m. Asistencia por parte de la Empresa Viviendas de San Juan. - - - - - - - - - - - - - - - - -  

5. Oficio del Sindicato 25 de Octubre. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

6. Medios de Comunicación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

7. Asuntos Generales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

8. Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - -  

 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - -- -- - - - - - - - - - - - - - - -  

1.- Pase  de  lista  de  los  Asistentes y Verificación del Quórum Legal.- - - - - - - - - -  
En el primer punto estando reunidos en la sala de juntas recinto que ocupa el Sistema de 
Agua Potable y Alcantarillado de Silao, siendo las 08:30 A.M., se da inicio a la Sesión 
Ordinaria, presidiendo la misma el Ing. Rogelio Torres García, Presidente del Consejo 
Directivo, a continuación solicita la aprobación de la orden del día, misma que es 
aprobada por unanimidad de votos, acto seguido, se procede al pase de la lista de 
asistencia, encontrándose presentes en este momento las siguientes personas: - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
1.-ING. ROGELIO TORRES GARCIA. 2.-ING. JORGE ALFONSO GARCIA 

PALOMARES. 3.- ING. FLOR DE MARIA GUERRERO TOLEDO. 4.- C.P. VANESSA 

ARIADNA MEZA ORTEGA. 5.-ING. RAUL ALMEIDA JARA. 6.-ING. OCTAVIO MANUEL 

MORENO OLIVA. 7.- ING. RAUL ALMEIDA JARA. 8.- ARQ. MARISA MARGARITA 

BRAVO AGUIRRE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - -- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - -- - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

2.- Lectura y Aprobación del Acta de la Sesión anterior. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Como segundo punto, el Presidente del Consejo Directivo, da lectura al resumen de los 

asuntos tratados en la Sesión anterior, somete a consideración de que no queda tema 

alguno por considerar, estando de acuerdo por los que estuvieron presentes en dicha 

Sesión, se procede a la firma de ella. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

3.- Asuntos de Dirección General. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Atendiendo los asuntos de la Dirección General, se analizan los siguientes temas:- - - - - - 

Presentación del Proyecto del área de Telemetría. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Se realiza la presentación por parte del Ing. Luis Camilo Anguiano, respecto al proyecto 

de telemetría, estableciendo las características, espacios y estructuras con las que 

contara el departamento, estando el Consejo Directivo enterados de la propuesta, 

informan que se analizará con la Dirección General para establecer las necesidades 

convenientes y en su caso determinar una respuesta - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Observaciones al Reglamento Interior de SAPAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Con base a las observaciones y sugerencias de cada uno de los que integran el Consejo 

Directivo, se dará seguimiento por parte del Departamento Jurídico y una vez concluido el 

proceso de edición se procederá a dar a conocer de manera general al Consejo Directivo.  

4.- 9:00 a.m. Asistencia por parte de la Empresa Viviendas de San Juan.- - - - - - - - -

Se contó con la presencia del C.P. Noé Mosqueda y del Lic. Víctor González, con la 

finalidad de establecer las alternativas para regularización del fraccionamiento con el 

SAPAS, una de ellas será que se realizara un aforo al pozo existente y determinar los 

litros con los que se contara. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - 

5.- Oficio Sindicato 25 de Octubre.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - 

Se dio lectura al Oficio Sindicato 25 de octubre No.38 y en el que se establece se 



 

 

analicen varias propuestas, determinándose se dé la contestación pertinente con base a 

lo establecido en la ley por parte del Departamento jurídico. Se anexa copia del oficio y se 

analizara en la siguiente Sesión.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - -

6.- Medios de Comunicación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Referente a los medios de comunicación, se informa sobre las notas publicadas en el 

transcurso de estas dos semanas.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - -

9.- Asuntos Generales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Primero. Dentro de los asuntos generales y previo análisis por el comité de 

incorporaciones, se solicitó por parte de dicho comité la aprobación de carta de 

factibilidad de servicios del Complejo Industrial Ethan Allen, Privada Bajío y renovación a 

la carta de factibilidad del Hotel Hotsson. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - -

Por lo anterior, el Consejo Directivo, aprobó las aprobación de las cartas de factibilidad 

bajo lo siguiente: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Acuerdo. Otorgar constancia de factibilidad de servicios condicionada al Complejo 

Industrial Ethan Allen ubicado en carretera Silao a Romita. - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Acuerdo. Otorgar Constancia de factibilidad de servicios condicionada para el predio 

denominado Privada Bajío a solicitud del Arq. Martín Martínez Puente, para un lote 

marcado con el número oficial 4 de la Privada Bajío, en la colonia Jardines de la Victoria. 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - 

Acuerdo.  Se aprobó se emita nuevamente la constancia de factibilidad de servicios para 

el Hotel Hotsson, ya que realizaron el pago después de haber perdido su vigencia la 

constancia de factibilidad de servicios y no mediante el convenio que ya habían 

solicitado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - -   

- - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - 

10.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

No habiendo más puntos que tratar, éste Consejo Directivo en ejercicio de las 

competencias y facultades que le corresponden, determina y acuerda clausurar y cerrar 

la presente sesión siendo las 13:58 hrs. del día de su fecha, ordenando se levante el acta 

correspondiente en el libro respectivo y previa  aprobación se firme por los que en ella 

intervinieron para su debida constancia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  


